

KABAR TERBARU

Sambut HUT RI ke-79, Kapolresta Banyuwangi bersama Forkopimda Gelar Tasyakuran

Hariyono - BANYUWANGI.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 16, 2024 - 19:23



Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Nanang Haryono, S.H., S.I.K., M.Si., mengikuti tasyakuran dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79 bertempat di Ruang Terbuka Hijau (RTH) Taman Makam Pahlawan (TMP) Wisma Raga Satria Banyuwangi, Jumat (16/8/2024).

BANYUWANGI - Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Nanang Haryono, S.H., S.I.K., M.Si., bersama Forkopimda, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan

elemen masyarakat lainnya mengikuti tasyakuran dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79 bertempat di Ruang Terbuka Hijau (RTH) Taman Makam Pahlawan (TMP) Wisma Raga Satria Banyuwangi, Jumat (16/8/2024).



Bupati Banyuwangi Ipuk Fiestiandani dalam acara tersebut menyampaikan bahwa tasyakuran ini menjadi momentum untuk mengenang jasa para pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan serta sebagai wujud rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas nikmat kemerdekaan yang telah diraih.



Sementara, Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Nanang Haryono, S.H., S.I.K., M.Si., mengajak seluruh masyarakat untuk tidak hanya merayakan kemerdekaan secara seremonial, tetapi juga memaknai kemerdekaan dengan tindakan nyata yang berkontribusi pada kemajuan bangsa. Kombes Pol Nanang juga menyampaikan, acara tasyakuran juga menjadi ajang untuk mempererat tali silaturahmi antar warga dan mengingatkan pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan bangsa.

"Semoga dengan tasyakuran ini, kita semua semakin mempererat tali persaudaraan serta terus berjuang untuk Indonesia yang lebih baik, dan Banyuwangi dalam keadaan aman dan kondusif," ucap Kombes Pol Nanang.



Dalam acara tasyakuran diawali dengan sholawat dan menyanyikan lagu Indonesia Raya. Tak luput juga lantunan ayat suci Al-Quran dan dilanjutkan Istigosah bersama. Sedangkan puncak acara ditandai dengan pemotongan tumpeng oleh bupati dan diberikan kepada yang mewakili. Pemotongan tumpeng merupakan simbol rasa syukur atas kemerdekaan yang telah diraih.

Para hadirin pun larut dalam suasana keakraban, sambil menikmati hidangan yang telah disiapkan oleh panitia kegiatan. Seluruh rangkaian tasyakuran diharapkan dapat memperkuat semangat kebangsaan dan menumbuhkan rasa cinta tanah air di hati setiap warga negara. Dirgahayu Republik Indonesia yang ke-79, semoga Indonesia semakin maju dan sejahtera.

(SUMBER: Humas Polresta Banyuwangi)